

Saisonaufakt für die U16-Basketballer und Premiere für den ältesten Sportverein Deutschlands

Nach 208 Jahren TSV Friedland 1814 e.V. kam es am 13.11.2022 zu einer Premiere. Eine Basketballmannschaft des TSV nahm am regulärem Spielbetrieb des Basketballverbandes in der U16-Oberliga teil. Fast genau ein Jahr nach der Eröffnung der Abteilung Basketball konnten die erlernten Fähigkeiten in einem Spiel getestet werden.

Das Spiel wurde gegen die etablierten Spieler der SG Greifswald ausgetragen, die mit 46:82 (7:16, 11:19, 13:25, 15:22) ihr Auswärtsspiel gewannen.

Für die Spieler des TSV eine komplett neue Erfahrung, welches sich auch in der anfänglichen Nervosität widerspiegelte. Stück für Stück arbeitete sich das Team um Maximilian Achtelik und Marco Krähe durch eine intensive Verteidigungsleistung in das Spiel hinein. Im Angriff war man zu Beginn noch zu zögerlich und nicht konsequent genug. In den kommenden Spielen wird die Mannschaft auf diesen Erfahrungen aufbauen können.

Die Premiere des Basketballs in Friedland schien sich auch neben dem Platz herumgesprochen zu haben. Ca. 150 Schaulustige fanden den Weg in die Halle am Hagedorn. Wie gut, dass routinierte Eltern Kaffee und Kuchen organisiert hatten. Die Stimmung war sehr gut und am Ende gab es Tränen von den kleinen Zuschauern, welche die Halle nicht verlassen wollten, um weiter Basketball spielen zu können. Wenn das mal nicht gute Vorzeichen für die Zukunft des Basketballs im ältesten Sportverein Deutschlands sind.

Maximilian Achtelik
Abteilungsleiter Basketball
TSV Friedland 1814 e.V.